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fANDER谈Navi窘境：不懂NaVi为什么不招入fear当指挥

 

日前主播fANDER在个人直播间中分享了对于NaVi目前CSGO阵容的看法
。在他看来，NaVi应该招入前青训队选手fear。 

“如果NaVi能招入fear，那么100%会成功。fear入队担任指挥，s1mple和e
lectroNic就可以和以前一样打配合。b1t则可以成为明星选手，Perfecto则
是中场火力。B1ad3可以把fear调教成一名队长。只要给他们三个月的时
间，相信NaVi就会焕然一新。我不理解NaVi为什么不选择fear。”

fear在2021年12月离开NaVi
Junior战队，但之后22岁的他无法找到新战队。他两次加入Benched
Heroes，同smooya、Aunkere等人做队友。去年他成功晋级IEM
里约Major欧洲RMR，但最终却因签证问题无法前往马耳他参赛。
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在去年五月胖球离队后，fear也声称自己可能会加入NaVi主队。但最终N
aVi队长的重责落在了electroNic的身上。在2022年12月，B1ad3直言东欧
地区缺乏出色的指挥。显然fear并没有进入B1ad3的法眼。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16764481758900.html
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